



## Le FOYER RURAL:

Au tout début, ce bâtiment était un couvent.

Sur sa gauche, on pouvait même voir une vigne produisant le vin de messe et à l'arrière le jardin de Mr le curé.

Des religieuses vivaient ici et enseignaient : c'était l'école des filles. Le dimanche, des cours gratuits pour adultes étaient donnés.

Suite à la construction de la nouvelle école, celle-ci ferma (début 1900)

Dans les années 80, ce bâtiment fut restauré pour devenir salle des fêtes et local des boules au rez-de-chaussée et différentes salles à l'étage.

Suite à la création d'une association chapotant de nombreuses autres associations (aéromodélisme, dessin, informatique...) le nom "Foyer Rural" naissait....

Aujourd'hui c'est le bâtiment emblématique de nos soirées animées.

Le Foyer Rural a lancé les premières fêtes des cochons mais de nos jours n'a plus d'associations «sous son aile» et a été supplanté par le comité des fêtes Clémentois pour les animations.